

NEWS

**Nachhaltige Wasserversorgung für die Landwirtschaft**

Team AQUA FLY neu im INNO-Z

13.01.2022 | Wir heißen das Team AQUA FLY um Valentin Koch, Tim Warzawa und Luca Ockernahl als neuestes Start-up im Innovationszentrum an der Hochschule Aalen (INNO-Z) herzlich willkommen!

Mithilfe ihres technischen Verfahrens kann AQUA FLY Wasser aus feuchter Luft gewinnen und für die Landwirtschaft nutzbar machen. Das Gründerteam möchte damit einen entscheidenden Beitrag zur Bekämpfung von Wasserknappheit leisten.

Ihre Idee überzeugte die Jury der ENBW Innovation Challenge, wurde beim Gründerwettbewerb BW-ASAP mit dem Sustainability Award ausgezeichnet und konnte auch die Start-up WOW Challenge für sich entscheiden: Hierdurch zog das Team in das Landesfinale des „Start-up BW Elevator Pitch 2022“ ein. Herzlichen Glückwunsch!

Seit November 2021 wird das Gründungsvorhaben vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie sowie vom Europäischen Sozialfond gefördert.

Wir wünschen dem Team weiterhin viel Erfolg!